



**Vous êtes certainement déjà au courant, Kylian Mbappe sera au Cameroun dans les prochains jours. Si le prodige a choisi de jouer pour la France le Cameroun est dans son coeur. Dans la perspective de la mise sur pied d'un immense projet Il s'est allié à un autre fils du Cameroun, un cadon: Joachim Noah**

Joachim Noah est le fils de la personnalité la plus appréciée des Français à 11 reprises: Yannick Noah. Suédois par sa mère, Joachim détient les nationalités américaine et française. Par amour pour le Cameroun il n'a pas hésité à dire oui à Kylian pour cet immense projet.

C'est dans la Lekié, région du Centre que les deux stars ont décidé de construire un grand Village Olympique. Un projet colossal qui s'étendra sur 70 hectares et sera logé dans l'arrondissement d'Obala, plus précisément dans le village de Bilone près de Mbele. Il s'agit du village du PDG de l'IAO et ISAGO. Ce projet devrait générer près de 2000 emplois.

Les contours du projet sont en élaboration. Les propriétaires du terrain ont reçu la visite de Mbappe père et Noah père accompagnés du Ministre du Cadastre. Par 3 fois l'achat proprement dit aurait dû être finalisé mais il se susurre que des blocages et manœuvres se dérouleraient en coulisse.... Vivement que ce projet se concrétise sans anicroche. On se connaît dans ce pays avec notre esprit de sorcellerie. Vivement....car c'est le Cameroun qui gagne en définitive.

**Lopaire Des Enfants Lopaire**